

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft



Schleswig-Holstein ist wieder offiziell gentechnikfreie Region

Schleswig-Holstein nicht gentechnikfrei

Veröffentlicht am: 25.05.2010

Schleswig-Holstein hätte sich ein Beispiel nehmen können an Hamburg, das nach einem Bürgerschaftsbeschluss schon gentechnikfrei ist. Doch CDU und FDP stimmten gegen den Vorschlag der Opposition, Schleswig-Holstein frei vom Gentechnik-Anbau zu halten. Während die SPD in der Gentechnikfreiheit neue Markt-Chancen für die Landwirtschaft sieht, möchte die FDP trotz der Verbraucherablehnung gegen Agro-Gentechnik die "Chancen" der Gentechnik nutzen. Die CDU glaubt an eine Koexistenz von Landwirtschaft mit und ohne Gentechnik und will sich der Technik daher nicht verschließen.

- [shz.de: Gentechnik verbieten? Opposition blitzt ab](#)